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Никто 
не услышит?

Нашему дому №31 по
улице Октябрьской — 50
лет. За все эти годы ни ра�
зу не ремонтировались си�
стемы отопления и водо�
снабжения. Все трубы дав�
но сгнили. Не занимается
этим ЖЭУ №4, как и благо�
устройством нашего дво�
ра. Мусор вокруг помойки
не убирается и постоянно
дымится от поджогов. Три
года назад были вырубле�
ны деревья и кустарники.
Мы надеялись, что на их
месте будут посажены но�
вые, но этого не произо�
шло. Не помогло даже
вмешательство межрай�
онной природоохранной
прокуратуры.

Особенно тяжело стало
жителям после открытия
на первом этаже этого до�
ма парикмахерской и ма�
газина по соседству. Тро�
туары превратились в ав�
томобильную стоянку. Мы
неоднократно обращались
с жалобами в администра�
цию Советского района —
никакой реакции.

Сотрудники районной
администрации и ЖЭУ №4
ведут себя так, как будто
наши проблемы не имеют
к ним никакого отношения.
Их интересует только од�
но: чтобы мы вовремя пе�
речисляли деньги за их
«услуги».

В.Д. Тетерин.
Ветеран ВОВ и труда. 

г. Орел.

ИЗ ПОЧТЫ

На встрече присутствовал
мэр Орла. А. Касьянов начал
разговор с заявления о том,
что новая власть надеется на
установление деловых отно)
шений со всеми электронны)
ми и печатными СМИ, работа)
ющими в городе. Касьянов
также извинился за свои отка)
зы давать интервью. Он объ)
яснил это «правилом ста
дней», во время которых ру)
ководитель должен вникнуть в
ситуацию и определить свою
позицию по основным вопро)
сам. Пока же говорить, по его
мнению, не о чем. Позиция
мэра вызвала несогласие
многих присутствовавших в
зале.

Затем слово взяла начальник
нового управления — недавний
сотрудник газеты «Город Орел»
— С.В. Матвеева. Она по)
дробно рассказала о задачах,
которые ставит перед собой.
Ничего нового. С такими же
функциями прекрасно справ)
лялся всего лишь один отдел,
существовавший до недавне)
го времени в администрации.

Теперь в управлении три от)
дела, причем все сотрудники
— либо начальники, либо
главные специалисты. А это
подразумевает довольно со)
лидные затраты городского
бюджета на их содержание.

После несколько затянув)
шейся «презентации» нача)
лось самое интересное. Мат)
веева сообщила, что в мэрии
вводится аккредитация жур)
налистов (такого раньше не
было). То есть для того чтобы
поприсутствовать на рабочем
совещании или на другом ме)
роприятии, сотрудник СМИ
должен получить «добро» от
управления информации. В
этом случае его ждут всевоз)
можные «блага» в виде гаран)
тированного свободного сту)
ла в зале и пресс)релиза. Не)
аккредитованный же его со)
брат, видимо, вынужден будет
сиротливо стоять у стенки и
обойтись без подготовленной
сотрудниками управления
«подсказки».

После выступления Матве)
евой стало понятно, по како)

му принципу будут «отбирать»
журналистов для аккредита)
ции. Начальник управления
выразила надежду, что осве)
щать работу администрации
города будут только профес)
сионалы. Вполне понятное
желание. Вот только профес)
сионализм тружеников пера,
судя по всему, сотрудники но)
вого управления будут опре)
делять степенью их лояльнос)
ти по отношению к городским
властям. Что будет именно
так, можно было предполо)
жить по отзыву о репортаже
«Орловской правды», который
наша газета опубликовала
после поездки мэра по Же)
лезнодорожному району. По
мнению Матвеевой, итогом
такой поездки должен был
стать материал о решении ка)
ких)либо проблем. Увы, даже
сам мэр пока не рассчитыва)
ет, как видим, на такой эф)
фект — он ждет окончания
«ста дней».

Во время встречи было оз)
вучено, что тесное взаимо)
действие со средствами мас)
совой информации является
для руководства мэрии прио)
ритетной задачей. У меня
сразу возник вопрос: а как же
ремонт дорог, благоустрой)
ство дворовых территорий и
другие вопросы, беспокоя)
щие жителей Орла? Стоят на
втором плане? По словам мэ)
ра, денег на решение этих
проблем в бюджете недоста)
точно (например, для ремон)
та дорог в этом году не хвата)
ет более 40 миллионов руб)
лей). Зато, похоже, они есть
для «покупки площадей» в ор)
ловских газетах. Ведь именно
этим собирается заниматься
новое управление информа)
ции и общественных связей.

Елена ПРЕСНЕЦОВА.

В минувшую пятницу в мэрии Орла
представили руководителям местных СМИ
новую структурную единицу администрации
города — управление информации и
общественных связей. Функции управления —
взаимодействие со средствами массовой
информации, общественными организациями,
а также создание интернет/портала
администрации.

Чьи проблемы 
решает власть?

27 апреля 2006 года в 14 часов в малом зале здания городской

администрации состоится третье заседание Орловского

городского Совета народных депутатов третьего созыва с

повесткой дня:

1. Об исполнении бюджета города Орла за 2005 год.
2. Об утверждении площадок массовой застройки жилья на терри)

тории г. Орла для конкурсного отбора на 2006—2007 гг. в рамках про)
граммы «Обеспечение земельных участков коммунальной инфра)
структурой в целях жилищного строительства».

3. Об отмене порядка введения дифференцированной платы за
жилье и коммунальные услуги для населения при сверхнормативном
их потреблении, а также оплаты за вторую квартиру и более, принад)
лежащие одному лицу, утвержденного решением Орловского город)
ского Совета народных депутатов от 29.06.2000 г.

4. Об отмене программы реформирования жилищно)коммунально)
го хозяйства города Орла, утвержденной решением Орловского го)
родского Совета народных депутатов от 25. 09.1998 г. № 21/152)ГС.

5. Об отмене порядка предоставления льгот по оплате жилья и
коммунальных услуг в городе Орле, утвержденного решением Орлов)
ского городского Совета народных депутатов от 29.04.1999 г. 
№ 28/061)ГС

6. Об образовании контрольно)счетной палаты города Орла.
7. О согласовании кандидатур на должность мирового судьи.
8. О внесении изменений в составы комитетов Орловского город)

ского Совета народных депутатов.
9. О плане работы Орловского городского Совета народных депу)

татов на II квартал 2006 г.
10. Разное.

Извещение

На минувшей неделе председатель гор)
совета В.И. Уваров провел личный прием,
на котором побывало около двадцати чело)
век. Большая часть посетителей просила
содействия в решении жилищно)бытовых
проблем. Некоторые внесли предложения
по совершенствованию работы транспорт)
ных предприятий, медицинских учрежде)
ний. В ближайшее время график приема
граждан депутатами будет опубликован в
СМИ.

Также на минувшей неделе В.И. Уваров в
составе делегации парламентариев Орлов)
ской области принял участие в торжествен)
ных мероприятиях, приуроченных к 100)ле)
тию первой Государственной Думы. Они про)
шли в Москве в Колонном зале Дома Союзов.
Первый заместитель председателя горсове)
та М.В. Вдовин участвовал в открытии вы)
ставки, посвященной этой дате, в Орловском
краеведческом музее. Он заметил, что посо)
ветует своим коллегам)депутатам прийти

сюда познакомиться с опытом предшествен)
ников.

Состоялись первые заседания районных
территориальных депутатских групп. Депута)
ты обсудили предложения по оформлению
программ наказов избирателей, поступив)
ших во время предвыборной кампании. В За)
водском районе наиболее значимыми нака)
зами являются строительство водолечебни)
цы в детской поликлинике, разбивка парка у
строящейся часовни в 909)м квартале, за)
вершение строительства школы №10 в Луж)
ках. В Северном районе решено сосредото)
чить усилия на строительстве дороги с твер)
дым покрытием от больницы имени Боткина
до улицы Михалицына. Особое внимание де)
путаты решили уделять контролю за строи)
тельством социальных объектов: все они
должны быть оснащены пандусами для про)
езда детских и инвалидных колясок.

Пресс�служба Орловского городского

Совета народных депутатов.

В горсовете Орла
Завершилось формирование структуры Орловского городского Совета народных
депутатов третьего созыва: избраны должностные лица, созданы профильные
комитеты. Депутаты приступили к выполнению своих первоочередных задач.

По информации управле)
ния природопользования и
охраны окружающей среды
аппарата губернатора и адми)
нистрации области, в суббот)
нике приняло участие значи)
тельно меньше граждан, чем в
прошлом году. Есть у экологов
претензии к ряду сельских
районов, где основную работу
взяли на себя сотрудники уч)
реждений бюджетной сферы,
а население поселков остава)
лось в стороне. Вероятно, так
здесь нынче трактуют «свобо)
ду» по Федеральному закону
№ 131. Что ж, и на мусорных
свалках люди живут.

Однако некоторые террито)
рии города Орла (в том числе
и заповедные уголки, Дворян)
ское гнездо, к примеру), бере)
га Оки и Орлика по захламлен)
ности обошли иную сельскую
местность, где, надо заме)
тить, и мусорных контейне)
ров)то никогда не было. Стыд)
но, областной центр все)таки!

Сразу после субботника
специалисты управления при)
родопользования и окружаю)

щей среды совершили объезд
города, чтобы увидеть, на)
сколько он преобразился, и...
убедились в обратном. В
принципе, никто и не ожидал
каких)то кардинальных пере)
мен. Уже днем в субботу было
известно, что работы по наве)
дению порядка в Орле ведут)
ся крайне вяло.

По мнению заместителя
начальника управления 
Н.П. Торубарова, мэрия суб)

ботник просто не смогла орга)
низовать. Не помогли ни по)
становления коллегии адми)
нистрации области об органи)
зации экологического двухме)
сячника и субботника, ни уве)
щевания природоохранных
служб. Большую часть работ
город возложил на комму)
нальные службы. Что же каса)
ется добровольцев, то их чис)
ло по сравнению с прошлым

годом заметно сократилось.
Если в 2005 году в субботнике
участвовало более 105 тысяч
орловцев, то в нынешнем —
только 93 тысячи. Так что се)
годня остается лишь завидо)
вать былому энтузиазму уча)
стников коммунистических
субботников и вспоминать об
Ильиче с бревном. На сей раз
руководители многих пред)
приятий и учреждений Орла
ограничились отписками

«приняли участие», кто)то со)
слался на плохую погоду.

Поэтому результаты суб)
ботника соответствующие. По
отдельным пунктам сухих от)
четов цифры мизерные: очи)
щено от мусора всего около
двух километров берегов рек,
не реконструировано и не за)
ложено ни одной аллеи, тем
более сквера или парка. Об)
резано всего около семи ты)
сяч деревьев и кустарников
(для сравнения: только в не)
большом нарышкинском пар)
ке культуры и отдыха таковых
более 1,5 тысячи) и т.д.

Зато городской оргкомитет
по проведению экологическо)
го двухмесячника и субботни)
ка представил информацию о
ликвидации десятков свалок,
очистке от мусора дворов и
улиц. Выглядело оптимистич)
но.

Жаль только, что в этот
день так никто и не добрался
до того же Дворянского гнез)
да, до многострадального ов)
рага «Чертов ров» в районе
улицы Полесской (знать,
судьба его такая). А район Ве)
селой Слободы, похоже, и во)
все скоро станет очередной
официальной свалкой.

Иная картина в тех районах
области, где заранее побес)
покоились о том, как будет
проходить субботник, подго)
товились к нему. Управление
природопользования отмети)
ло слаженную работу коллек)
тивов предприятий и учреж)
дений, населения Орловско)
го, Свердловского, Кромско)
го, Глазуновского, Троснян)
ского районов. Здесь и дере)
вья сажали, и кустарники, и
каждый уголок от накопивше)
гося за зиму мусора очищали.

Выходит, разным бывает
местное самоуправление.
Где)то это понятие равнознач)
но самостоятельности и са)
мосовершенствованию, а где)
то — синоним самоуспокоен)
ности и самоотчетов.

Наталья ЗАРУБИНА.

«Мусорные» отчёты
и просчёты

ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ СУББОТНИК

«Отгремел» экологический субботник,
руководители всех уровней в большинстве
своем бодро отчитались о проделанной работе.
В субботнике приняли участие 5440 трудовых
коллективов — всего более 300 тысяч человек.
Посажено 90 тысяч деревьев и кустарников, от
мусора очищено более ста гектаров
пригородных лесов, обустроено 245 родников,
вывезено 4 тысячи тонн мусора. Таковы итоги
субботника. Цифры — одна сторона медали.
Есть и другая.

ПЛАН 
ПО ДОХОДАМ

ВЫПОЛНЕН
Исполнение бюджета

города в первом квартале
текущего года рассматри)
валось вчера на рабочем
совещании в администра)
ции Орла. План по испол)
нению бюджета выполнен
на 101,6%. Собственных
доходов сверх плана посту)
пило 5,4 миллиона рублей.

Бюджет по расходам ис)
полнен на 86,2%. Это объ)
ясняется остатком денеж)
ных средств на выплату за)
работной платы за вторую
половину марта. Задол)

женность по зарплате на
МУП «Спецавтобаза» лик)
видирована. Других задол)
женностей по выплате за)
работной платы бюджетни)
кам допущено не было. По
информации начальника
финансово)казначейского
управления городской ад)
министрации А.Н. Коробо)
вой, бюджет остается со)
циально ориентирован)
ным.

ПРОБЛЕМА —
РАЗБИТЫЕ 

ДОРОГИ
В последних числах ап)

реля будет организована
доставка орловцев на дач)

ные участки. Как сообщил
генеральный директор
ПАТП)1 Б.В. Карабанович,
главная проблема, с кото)
рой сталкивается предпри)
ятие, — плачевное состоя)
ние автопарка. На сегод)
няшний день изношено
92% автобусов. Дачные
маршруты убыточны, так
как наличными деньгами
проезд оплачивают не бо)
лее 18% пассажиров, ос)
тальные пользуются льгот)
ными проездными билета)
ми. Еще одна проблема —
разбитые дороги. На неко)
торых маршрутах движение
удастся организовать толь)
ко при условии немедлен)
ного капитального ремонта
дорожного покрытия.

Предприятие готовится
и к организации доставки
горожан к местам захоро)
нений в праздник Пасхи. На
маршрутах 23 апреля будет
работать 20 автобусов.

Елена ПРЕСНЕЦОВА.

Новости
из мэрии

Вчера дворники назначили встречу на
девять часов утра в МУП ЖРЭУ № 4. На)
чальника А.И. Маякова на месте не ока)
залось: он убыл на планерку в мэрию.

В назначенный час собрались почти
три десятка дворников. Забастовки они
не устроили — на акцию пришли, успев
навести порядок на своих участках. Не

дождавшись начальства, выплеснули
свои обиды журналисту. Больше всего
представителей было из ЖЭУ №11.

«Из спецодежды нам выдали только
оранжевые жилетки, — рассказывает
Вера Николаевна Бологова. — А вот
инструменты за свой счет покупаем.
Приносила чеки, но в бухгалтерии их не

оплатили — говорят, что на это нет де)
нег».

По словам Веры Анатольевны Жидко)
вой, даже за февраль, когда пришлось
помучиться с уборкой снега, из поло)
женной премии удержали 10%.

Общее возмущение вызывает у лю)
дей и организация труда, при которой
часть рабочего времени у них выпадает
из учета. Работать они начинают с пяти
утра, а официально начало рабочего дня
— с 6.00. «А если в неучтенный час во
время работы случится травма?» —
спрашивает Бологова.

Собравшиеся говорили, что не знают
в лицо свое начальство. Сверху над ор)
ловским дворником помимо родного
ЖЭУ есть районное МУП и городское
МУП ЖРЭП (заказчик). Во всех этих над)
стройках свои штаты, неплохие зарпла)
ты чиновникам, свои офисы, компьюте)
ры. Только с позиции рядового горожа)
нина не могу понять, почему на компью)
теры деньги находятся, а средств на
простую метлу не хватает.

Евгений ЛОКТИОНОВ.

P.S. В жалобах работников ЖЭУ, по
мнению редакции, называются факты,
которые требуют изучения Государ)
ственной инспекцией труда в Орловской
области. Поэтому мы просим считать
данную публикацию официальным за)
просом и ждем ответа.

«Мы начинаем забастовку, завтра утром идем к начальнику!
Мало того, что зарплата копеечная, так ее еще и задерживают»
— такой звонок принял дежурный репортер «Орловской правды»
в понедельник вечером. Звонивший не захотел назвать себя
лично, но заверил, что с ним согласны все дворники Северного
района из ЖЭУ № 11, 16, 22, 26. На первый взгляд, ситуация
может показаться неожиданной. Только что, подведя итоги
субботника, мэрия назвала район самым чистым в городе.
Получается, обиженными оказываются именно те, кто каждый
день поддерживает чистоту.

Чистая обида,
ДЕЖУРНЫЙ РЕПОРТЕР

или Метлы за счет дворников

ПРЕЗЕНТАЦИЯ

Доверие покупателей, постоянных
партнеров (среди которых представите)
ли Курской и Брянской областей, Бело)
руссии) дорогого стоит, и потому руко)
водство фабрики своевременно пред)
приняло необходимые меры  предосто)
рожности, гарантированно обезопасило
собственную продукцию. 

Так, предприятие перешло на работу
в режиме "закрытого типа". Контакт с
дикой птицей исключен полностью.
Впрочем, как и с птицей домашней, ко)
торую работники фабрики не держат на
своих личных подворьях. 

Были обустроены дезинфицирующие
барьеры, обеспечено функционирова)
ние санитарных пропускников, корма
стали использоваться только после дез)
обработки... На выполнение всех обяза)
тельных мероприятий, приобретение
препаратов по предотвращению птичье)
го гриппа было потрачено более двух
млн. рублей. И затраты себя оправдали.

На птицефабрике всегда особое вни)
мание уделяют условиям содержания
птицы.   За здоровьем птицы постоянно
следит квалифицированный штат со)
трудников зоотехнической и ветеринар)
ной служб. Они же контролируют качест)
во сырья, поступающие корма. 

Совсем не случайно вот уже более 30
лет  птицефабрика следует девизу: качест)
венную продукцию от здоровой птицы
для здоровья людей! И это не просто
красивые слова. 

Руководство предприятия сумело
в условиях жесткой конкуренции
в отрасли не просто банально

функционировать, выпуская стандарт)
ную продукцию, оно откликалось и от)
кликается на изменения и потребности
рынка, постоянно работает над обнов)
лением ассортимента. Подобный твор)
ческий подход к работе не может не ра)
довать потребителей, ставших намного
требовательнее и ответственнее отно)
ситься к собственному питанию. А ор)
ловской птицефабрике есть что предло)
жить. За последние несколько лет
спектр ее продукции значительно рас)
ширился, а качество поднялось на еще
более высокий уровень.

Показатель успеха и признания на
новом поприще — звание дипломанта
на Всероссийском конкурсе "100 лучших
товаров России" в 2005 году, получен)
ное предприятием за яйца куриные
"Йодированные". 

Йодированные куриные яйца позво)
ляют компенсировать недостаток йода в

организме. Потребление одного яйца в
день на 50% покрывает суточную по)
требность организма взрослого челове)
ка в йоде и равноценно одному кило)
грамму овощей, одному литру коровьего
молока или 300 г рыбы. Это значит, что
можно предупредить заболевания, вы)
званные йододефицитом. Если говорить
конкретно, то йодированные яйца слу)
жат профилактическим средством про)
тив ряда заболеваний такого рода: нару)
шения умственного и физического раз)
вития, повышения риска мертворожде)
ний, снижения сопротивляемости орга)
низма инфекциям и ядам, нарушения
функций гормонов щитовидной железы,
нарушения обмена веществ и функцио)
нирования нервной системы, половых и
молочных желез.  Кстати, тепловая об)
работка этих яиц существенно не влияет
на содержание йода в продукте.

Конкуренция в рынке служит
серьезным стимулом к разви)
тию свежих идей, освоению но)

вых технологий и видов продукции, по)
вышению ее качества. За последние
полтора года птицефабрика освоила вы)
пуск яиц, обогащенных различными ми)
кроэлементами, необходимыми челове)
ческому организму. Особое внимание
уделяется  производству экологически
чистой продукции. Оптимальный баланс
белков, жиров, углеводов и микроэле)
ментов способен обеспечить полноцен)
ное здоровое питание. 

Например, яйца "Орловские осо/
бые" обогащены селеном. Их употреб)
ление способствует профилактике рако)
вых заболеваний и болезней сердечно)
сосудистой системы, укрепляет нерв)
ную систему. Селен помогает выводить
из организма человека ионы тяжелых
металлов, включая кадмий и мышьяк,
поддерживает работу печени, повышает
репродуктивную функцию человека и в
целом иммунитет. А хранятся "Орлов)
ские особые" в полтора раза дольше
обычных столовых яиц (до 40 дней).

Яйца "Орловские деревенские" со)
ставляют серьезную конкуренцию яйцам
с личных подворий граждан. Вкус дере)
венских яиц и насыщенный цвет желтка
достигаются включением в корма птиц
естественных компонентов (кукурузы,
травяной муки). Этот вид яиц отличается
содержанием в них жизненно необходи)
мых для здорового человека витаминов
А, Е, каротина. Количество витаминов в
них намного больше, чем в обычных
яйцах.

Благодаря предпринятым усили)
ям птицефабрика "Орловская"
ежегодно производит и реали)

зует около 90 млн. штук яиц, около 350
тонн мяса птицы и мясопродуктов.

По)прежнему основным направлени)
ем работы предприятия остается произ)
водство куриных яиц: пищевых и пле)
менных. Фабрика выпускает консервы
из мяса птицы, мясопродуктов, яичный
порошок.  Учитывая то, что  дачный се)
зон не за горами, яичный порошок мо)
жет оказаться просто незаменим. Он
производится из натурального сырья,
очень удобен в использовании. В отли)
чие от яиц не бьется, а хранится намного
дольше — до года. Приготовленный из
яичного порошка омлет не уступает по
вкусовым и питательным качествам ом)
лету из свежих яиц. Яичный порошок хо)
рош и при выпечке.

В перспективе на предприятии запла)
нирована модернизация технологи)
ческого оборудования, начнется освое)
ние новых видов продукции на основе
переработки мяса кур, яиц.

В настоящее время ведется рекон)
струкция с перепланировкой зданий и
коммуникаций нескольких птичников,
проводится модернизация собственно)
го цеха производства комбикормов со
значительным увеличением объемов
производства. До конца года завер)
шится перепланировка цеха сортиров)
ки и упаковки яиц с внедрением авто)
матизированной системы сортировки и
упаковки. 

В наступивший весенний сезон фаб)
рика вновь занимается реализацией жи)
вой птицы, продажа которой может со)
ставить около 100 тысяч голов. Вся реа)
лизуемая птица провакцинирована. В
выходные дни живую птицу можно
купить на рынке "Сельский двор".

"Птицефабрика "Орловская" при/
глашает своих покупателей на тради/
ционную весеннюю ярмарку, которая
пройдет 22 апреля. 

Магазины, в которых можно при/
обрести продукцию ЗАО "Птицефаб/
рика "Орловская":

г. Орел, пл. Мира, д. 5;
Орловский р/н, пос. Знаменка,

ул. Ленина, д. 8/а,
г. Мценск, микрорайон, д.1,
а также на всех рынках г. Орла:
Центральном, Курском, Южном,

Северном.

НОВОСТИ БИЗНЕСА

КАЧЕСТВЕННАЯ  ПРОДУКЦИЯ
ОТ  ЗДОРОВОЙ  ПТИЦЫ

Как известно, сейчас одна из самых больных проблем в птицеводстве
— птичий грипп. Достаточно понаблюдать в магазине за покупателями,
которые теперь с большой опаской относятся к импортным продуктам
из мяса птицы, практически  перестав их приобретать. Дошло даже до
снижения цен.  В то же время  продукция местного отечественного
производителя — ЗАО "Птицефабрика "Орловская" — продолжает
пользоваться неизменным спросом и, значит, доверием покупателей.
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